

Verkehrsunfall

Sonntag, 29. Juni 2014

Letzte Aktualisierung Montag, 30. Juni 2014

Am Samstag gegen 12:20 wurde die FF-Hollern zu einem Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person gerufen.

Ein PKW Lenker kam aus unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab und überschlug sich mehrmals im angrenzenden Feld.

Der Verletzte wurde von einen first responder und einen Mitglied der FF-Hollern erstversorgt und anschließend mittels Hydrauliksatz aus den PKW befreit.

Nach der Unfallaufnahme durch die Polizei wurde das Fahrzeug geborgen und die Straße für den Verkehr wieder frei gemacht.

Im Einsatz standen die FF-Hollern mit 20 Mitglieder, die FF-Rohrau mit 10 Mitglieder, der Notarzt Hainburg, sowie 2 Polizeistreifen.

Nach ca. 1,5 Stundenn konnte die Einsatzbereitschaft wieder hergestellt werden.

Wir wünschen den Unfalllenker auf diesem Wege gute Besserung!